
■例会日／毎週木曜日 12:30～13:30
■例会場／八坂神社 社務所

〒189-0013 東京都東村山市栄町3-35-1

■クラブ管理委員会／北久保　隆一
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今年度会長テーマ

第2404回例会 2016.6.2

ロータリーでハッピーライフ！

世界への
プレゼントに
なろう

世界への
プレゼントに
なろう

■司会：山本例会運営委員長

■国歌：君が代
■合唱：
　ロータリーソング
　｢奉仕の理想｣

◆ソングリーダー：
　石山会員

■点鐘・会長報告 戸澤会長

①日本人の平均寿命は2013年の統計で、84歳で世界一
を記録。男性80歳で世界6位、女性87歳で世界1位。「日
常生活に支障のない期間」を健康寿命と定義し、平均
寿命との差を重視しています。
健康寿命の2010年の統計では、男性70.4歳、女性73.6
歳ですので、日常生活に制限がある不健康な期間が男
性で9.1年、女性で12.7年だそうです。今は、平均寿命を
伸ばすより「不健康な期間」を如何に短くするかが課題
です。
1960年（昭和35年）から見ると55年間で男女とも平均寿
命が15年ほど伸びています。これは医療の進歩と食生
活の向上が大きく貢献しています。1980年頃から「日本
型食生活」が理想とされました。それ以前は「炭水化物
過剰」、「脂質不足」で、最近は「脂質過多」の傾向で
す。脂質の摂り過ぎは欧米では更に顕著で、メタボの関
係が問題視されています。
②訃報 ： 2011～12年度ガバナー補佐栗原高明会員
　　　通夜6月9日

■2016～17年度地区補助金承認された。プロジェクト開
始は7月1日以降に。

　①完了報告書・②全支出の領収書・③備品管理計画
（①の下書きをプロジェクト終了後にガバナー事務所へ
報告。補助金入金2か月以内に①～③を郵送）

■クラブ奉仕委員会→RID2580地区第１回地区研修会7
月5日ホテルグランドパレス
■青少年交換委員会→来日学生第1回カウンセラー・ホス
トファミリー会議7月6日（水）15時学士会館
■インターアクト委員会→6月18日（土）16時日本大学第一
高等学校

■多摩分区（福生）→地区ゴルフ決勝大会11月24日（木）
千葉CC野田コース

■「クラブ概況」作成の各委員長コメントの締め切りは6月
10日。

■幹事報告 代理：北久保次年度幹事

在籍会員：29 名
出　　席：27 名
出　席　率：95.83％
前々回修正：83.33％

■出席報告 野澤厚子会員
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■クラブ協議会

■閉会点鐘：戸澤会長

■委員長報告

■司会：山本50周年記念事業副委員長

50周年記念にむけてもファーラム』：
50周年記念事業委員会

■金子クラブ奉仕委員長：

　5 月 23 日ホテルニューオー
タニでの米山奨学委員長セミ
ナーの相羽米山奨学会委員
長と共に出席。鈴木ガバナー
の挨拶。卓話（米山学友：洪
儒生。ロータリー米山記念奨
学会：岩邉俊久事務局長）（資料配布）

■石山社会奉仕委員長：
　「東日本大震災ロータリー希望の風奨学金支援協力委員
会」からの礼状報告（35000 円）

■金子哲男次年度会長：
●『50 周年記念式典』、『地区補助金プロジェクト』、『交換留
　学生を受ける』の大きな柱。
●皆様のお力をお借りして推進したい。ロータリー活動の諸事
　業を行う機会を生かして有意義なものにしてゆきたい。

■『東村山歩こう会・ハッ
　ピーライフ支援プロジェ
　クト実行委員会』
　小町委員長：
クラブ会長：金子哲男
クラブ幹事：北久保隆一
総　　 括：小町幸生
実行委員長：野澤秀夫
副実行委員長：田中重義、山本智治、石山敬
アドバイザー：戸澤忠・樺澤襄・當麻誠
登録・受付・広報：コース誘導・管理：記録・報告書：医療・
看護：協力女性班。会計：の各担当を決める。

実行するにあたり
①金子会長よりロータリー財団地区補助金プロジェクトを 50
　周年記念事業として実行する表明を頂きました。理事会の
　承認を得て実行委員会を立ち上ますが、全会員の協力なく
　しては進みません、皆様の協力お願いします。
②計画に協力頂く団体としては、市・野外活動連盟・企業等、
　ロータアクト、消防・交通少年団、その他各種団体へお願
　いしていきます。
③日頃歩こう会に参加頂いている会員ご夫人の皆様には御
　協力お願いします

■目時東京東村山RC
　 50 周年実行委員長：

　ＲＣに入会した頃、「20周年
記念は楽しかった」と語ってい
た。年齢、職業異なる中で、素
晴らしいクラブ生活を過ごせ
た。様 な々考え方がある。意見
が異なることがあっても、そのような考え方があるのかと受け止
めて欲しい。会長の方針に従う。食事は質素に出来ないので
ご理解をお願い致します。

■戸澤５０周年記念事業委員会副委員長：
●今後の進め方。RCの周年行事の後、退会者の無いように。
●組織表あるように各委員会で推進して欲しい。
●2017/2/23（木）パレスホテル立川で式典開催。
（資料配布）

■山本５０周年記念事業委員会副委員長：
●７月になったら本格的に始動して欲しい。１２月から各クラブ
へ PRに。
●各委員長には配布済みの工程表。詳細は委員長にお任せ
する。
●登録料についてもほぼ確定。食事に関しては余り簡素化出
来ない
●流れのリハーサルを入念に行う。
●予算：周年事業の積立金も使用するが、あまり残せないか
もしれない。記念講演中止。記念誌の簡素化。それでも赤
字出る。
●会員皆様の多大なるご協力をお願い致します。

◆戸澤会長・北久保幹事
代行：国際大会にご出
席の皆さま大変お疲れ様
でした。
◆野澤秀夫会員：国際大会、
家内は韓国初めてでした
ので感激していました。
◆田中会員：国際大会大
勢のご参加を頂き、無事に終えることが出来ました。改め
てお礼申し上げます。先般の埼玉県クラブ対抗戦、4088
名中 9位の戦績。
◆野崎会員：韓国の世界大会ではお世話になりました。
◆嶋田会員：所用があるため中座させて頂きます。
●合計 29000 円　　●累計 127 万 4388 円

森田会員■ニコニコＢＯＸ

■ご結婚祝月：野村会員

■会員誕生祝月：
　清水会員

■令夫人誕生祝月：
　田中会員、中條会員


